

第60号ふれあい神崎



令和7年（2025年）10月号

神崎のホームページ（「神崎学区」で検索）

発行 神崎学区社会福祉協議会（広島市中区）

編集責任者 松尾 俊明 090-6418-7275



第7回ふれあいウォーキング

3月29日（土）、晴天の下、第7回ふれあいウォーキングが行われました。参加者は16名で午前10時前に出発。今年も花見を兼ね、まずは大手町の普門寺にある枝垂桜を観て、新しくできた県庁前のショップへ立ち寄り、その後縮景園まで歩き、約1時間余りで到着しました。縮景園は外国人観光客も多く、桜以外にもたくさんの花が咲いていました。そのあとで、花を楽しむ方も多いれば、新しくなった広島駅まで足を延ばす方もいて、それぞれに分かれて楽しんで帰りました。

第47回中区民スポーツ大会

5月18日（日）、中区民スポーツ大会が開かれ、神崎学区は7種目に出場しました。各チームは日頃の練習の成果を発揮し、その結果、グランドゴルフチームが2位、女子バレー、ペタンクチームが3位に入賞しました。10月の広島市スポーツレクリエーション大会にはグランドゴルフ、ペタンクチームが中区の代表として出場します。両チームは市の大会を目指して、夏の暑い時も汗を流しながら練習を重ねてきました。両チームの健闘を祈ります。



令和7年度 神崎学区敬老会

6月1日（日）、神崎学区敬老会が各町内会、民生委員、体協などの協力により約150人の高齢者の方をお招きして開催されました。長寿祝いの記念品が贈呈されたのち、祝宴が始まり、可愛い報恩保育園の園児の歌と踊りの演技、動画での小学校の運動会の様子、ウクレレ演奏と歌、寸劇、フラダンス、サックスによる懐メロ演奏などの多くのアトラクションで皆さん楽しまれました。また、今年は広島県警から2名の方にお越し頂いて、横断歩道の通行上の注意点や特殊詐欺被害にあわないための心得などのお話ををしていただきました。参加者からは「今までとは一味変わったものを楽しむことができた」などという声がありました。今回から司会者にも若い人に加わってもらいました。今後も学区の幅広い年齢層の方々とふれあうことができるよう努めてまいります。



サロン紹介：ふくふくサロン

このサロンは毎週火曜日、午前10時～12時まで、神崎会館で開かれており、30人くらいの方々が参加されています。主な活動内容としては、健康運動指導士による運動講座と健康体操を実施しています。幅広い年齢層の方が楽しく体を動かしています。参加費は1回100円です。どなたでも参加できます。ぜひ一緒にいかがですか。



被爆ピアノ演奏会

6月27日（金）、神崎学区原爆慰靈碑の前で被爆ピアノの演奏会がありました。80年前に爆心地から3km以内で被爆したピアノを被爆二世で調律師の矢川光則さんが修理され、今回は舟入中町東町内会の百瀬千鶴子に演奏していただきました。

暑い日でしたが、保育園の園児の皆さんをはじめとして30名あまりの人々に来ていただき演奏を聴いてもらいました。矢川さんは、被爆したピアノの音色を聴覚で感じてもらうことで多くの人に平和を伝えて平和の種まきをしたいと、トラックにピアノを積んで全国を回っていらっしゃいます。



オープンスペースふれあい神崎

7月12日、8月9日（土）にオープンスペースふれあい神崎の事前イベントを開催しました。これは社会福祉協議会が地域の方々がもっとふれあい、交流を深める場所として進めようとしているものです。秋の本番に備えての準備事業でしたが高齢者の方から小学生まで約70人が参加。ボランティアのお父さん、お母さんが作ったカレーライスを食べたり、ダーツ、スカットボールやボードゲームをして楽しみました。9月からは定期的に毎月第2土曜日に開催し、初回の9月13日は100名以上の参加があり大盛況でした。これからもご参加をお待ちしています。



神崎学区原爆死没者慰靈式

被爆 80 年となる今年、8月3日（日）、猛暑の中、被爆者の方、その家族の皆様、来賓、学区団体役員、一般の皆様が参列して神崎学区原爆死没者慰靈式が執り行われました。神崎小学校からは児童4名が代表として参列し、他の児童の皆さんは、リモートで配信された慰靈式の様子を教室で視聴しながら参加し、その後、児童全員で献花を行いました。神崎学区でも被爆経験者の方が少なくなってしましましたが、当時のことを聞いて子や孫に戦争の悲惨さや核兵器の恐ろしさを伝えていかなければなりません。



さつき会

9月7日（日）、学区の高齢の方を対象に「さつき会」が神崎会館で開催されました。当日は各町内の一人暮らしの高齢者、民生委員、町内会、社会福祉協議会、連合町内会、老人会の各会長、江波地域包括支援センターの皆さんなど65人あまりの人が参加しました。参加された方は日常生活での話や脳トレゲームなどを午前中の短い時間でしたが、楽しくひと時を過ごされました。

